
AG du Grenoble Chartreuse vol Libre 2018 

 

Ordre du jour 
21 Novembre 2018 

 
Présents : 
Michel, Franck, Phiphi, Tao, Karl, Benoit, Marc, François-Dominique, Martin, Philippe 
B., Thomas et Xavier. 
 

Bilan Moral 2018 
 
«30 membres dont 27 licenciés FFVL.  

Séance parachute Une douzaine de pilotes étaient présents. La séance a eu lieu 
sur la journée complète, formule très appréciée. Séance toujours aussi 
intéressante pour aérer le matériel et surtout, tester la procédure. 
Voir le compte rendu et les vidéo sur le site du Club. 

 

Journée pente-école : Cette année cette journée n’a pu se tenir a cause du 
mauvais temps annoncé, on s’y colle dès le printemps ! 

 

Sorties club : quelques sorties ont vu le jour grace aux initiatives de chacun, a 

reproduire afin de créer une dynamique. 

Tao qui a fini sa thèse et passé son examen va etre plus present pour insuffler une 

nouvelle dynamique 

Challenge simple surface : Organisé par le deltateam et avec la participation du 

GCVL, ce challenge fut un joli succès, l’ambiance était très bonne comme chaque 

année. 

 

Coupe Icare :   Beaucoup de personnes du club y sont impliqué et participe au 

bon déroulement de ce grand évènement. 

 

Matériel club :   

Achat de l’ancienne aile de Marc une Icaro RX2 taille L. dispo chez Xavier 

2 fuji 13m² et 15m² (respectivement chez Florien et Andrea) 

1 biplace Medil vert 21m² (chez Andrea) 

1 harnais + secours, utilisé par Nathan 

  



Liaisons avec les instances du vol libre :  

- CND : Benoit a démissionné de toutes les fonctions qu’il occupait. 

- Dimitri n’est plus pour longtemps au codevoli car il rentre dans le sud-ouest 

Participation du club : 

- Comme jusqu’à présent le club finance à hauteur de 50% toutes formations, 

stage challenge et compétition. 

- Louka Jacques chevalier a pu profiter de cette aide pour obtenir a frais quasi 

nul sa qualification biplace. 

 

Vote des bilans moral et financier : 

12 membres présents 2 pouvoirs (Andréa et Cyrielle) 

Vote du bilan moral 14 pour 
Vote du bilan financier 13 pour et 1 abstention. 
 
RAPPEL des élus du bureau: Président : Benoit Benier ; Trésorier, Martin Heusse ; 
Secrétaire Cyrielle Clapé et François-Dominique Menneteau Webmaster. 
 
Renouvellement du bureau et CD : 
 
Benoit fait part de sa démission au sein du poste de président. 
 
De nouvelles élections sont organisées pour renouveler le bureau et le comité de 
direction, les nouveaux membres du bureau sont : 
 
Tao, Franck, François-Dominique, Karl, Martin, Thomas, Cyrielle et Benoit. 
 
Les membres du bureau ont ensuite élus leur comité de direction sont élus au 
différents postes les personnes suivantes : 
 

Tao President, Franck Vice-président, 
Martin reste tresorier et Benoit secrétaire. 

 
  



 
Objectifs 2019 : 

 
Club Ecole : 

 

 Sous l’impulsion de Thomas et par problématique de manque de personnel 

qualifié pro au niveau enseignement delta, il est survenue qu’il était nécessaire à ce 

que le club deviennent club école. Cette évolution se fera tout au long de l’année 

2019.  

Vote pour devenir club école : 14 pour 

 

 

Initiation/Pente école/Promotion delta : 

 

 Une journée pente-école pour les pilotes du club et plus si affinités, avec 

formule pente-école, barbecue delta mergez. 

 

 Challenge Simple Surface à voir avec le Deltateam. 

 Sorties club : 

 

. 

 

Participation du club : 

Comme jusqu’à présent le club finance à hauteur de 50% toutes formations, stage 

challenge et compétition. 

Nous continurons de financer intégralement toutes les formations fédérales : 

Qualification Biplace, Formation animateur accompagnateur fédérales et le monitorat 

fédéral delta. 

Donc si vous avez des projets n’hésitez pas à contacter le bureau du club. 

 


